

ABSTRAK

Mekanisme Pemberian Kredit dan Kebijakan Manajemen Menangani Kredit Macet pada PT BPR Pagaruyung Cabang Padang Panjang.

Oleh : Yunanda Astri Liantika/2012

Penelitian ini dilakukan untuk melihat bagaimana mekanisme pemberian kredit serta analisis kreditnya dan kebijakan manajemen dalam menangani kredit macet. Penelitian dilakukan di kantor PT. BPR Pagaruyung cabang padang panjang yang beralamat di Jalan Jendral Soedirman No.15 Pasar Usang Padang Panjang, Provinsi Sumatera Barat.

Pengamatan dan pencatatan dilakukan terhadap objek di tempat terjadi atau berlangsungnya peristiwa. Penulis melakukan observasi (pengamatan) tentang mekanisme pemberian kredit, bagaimana analisis kelayakan kredit terhadap penyaluran kredit dan kebijakan manajemen dalam menangani kredit macet pada PT. BPR Pagaruyung Cabang Padang Panjang. Berdasarkan data yang diperoleh tersebut, peneliti melakukan pengolahan data sehingga akhirnya diperoleh hasil. Berdasarkan hasil yang diperoleh tersebut peneliti dapat memberikan kesimpulan tentang mekanisme pemberian kredit serta analisis kreditnya dan kebijakan manajemen menangani kredit macet pada PT. BPR Pagaruyung Cabang Padang Panjang.

Berdasarkan pengolahan data diperoleh hasil bahwa ada beberapa tahap dalam mekanisme pemberian kredit yaitu tahap permohonan kredit, tahap penyidikan dan analisis kelayakan kredit yang digunakan menggunakan prinsip 6C, tahap keputusan atas permohonan kredit, tahap pencairan fasilitas kredit, tahap pelunasan fasilitas kredit. Dan juga beberapa langkah yang dilakukan perusahaan dalam menangani kredit macet yaitu a) melakukan penagihan langsung ke tempat nasabah, b) *rescheduling* kredit, c) *reconditioning* kredit, d) *restructuring* kredit, e) pengajuan klaim ke perusahaan penjamin lainnya, f) penjualan barang jaminan secara bersama-sama, g) pembelian barang jaminan melalui pelelangan, h) diserahkan ke pengadilan, i) penghapusan kredit secara administratif atau dari pembukuan, j) hapus tagih, tetapi kalau ketemu dengan nasabah tersebut tetap dilakukan penagihan oleh PT BPR Pagaruyung Cabang Padang Panjang.